



Estimadas familias:

Bienvenidos a GSD Las Artes, que abrió sus puertas en septiembre de 2023 para formar parte de la comunidad GSD de reconocido prestigio a nivel educativo en la Comunidad de Madrid desde hace más de 30 años.

Nuestro colegio se sitúa en la zona sur de Madrid, en concreto en el Ensanche de Vallecas, un barrio en plena expansión, crecimiento y con gran actividad comercial, cultural y de ocio. Por su ubicación, podemos destacar las buenas comunicaciones que tiene el centro, ya que estamos situados entre la A3 (carretera de Valencia) y la M45 y con fácil acceso a la red de autobuses y metro.

El proyecto educativo que ofrecemos a nuestras familias va desde Educación Infantil (tres años) a Bachillerato, además de Ciclos Formativos de Grado Medio y Superior.

Las Actividades Extracurriculares, tanto las deportivas como las culturales y musicales, son un pilar fundamental en la formación integral de nuestros estudiantes y se gestionan a través de nuestro Club Deportivo y Centro de las Artes y la Cultura. Los objetivos de estas actividades se sustentan en la educación en valores y fomentar el interés por un ocio sano y creativo.

Todo lo anteriormente expuesto se complementa con una gran oferta de servicios: horario ampliado, comedor escolar con cocina propia, gabinete médico, proyectos medioambientales, etc.





Este proyecto no sería posible sin un gran equipo humano que acompaña y forma a los estudiantes con una gran profesionalidad y vocación, y con el objetivo de formar ciudadanos solidarios, tolerantes y comprometidos en el mundo en el que vivimos.

Quiero terminar agradeciendo la confianza que a lo largo de estos años han depositado en nuestro proyecto educativo miles de familias y con el compromiso de seguir trabajando en el día a día con la misma implicación e ilusión que cuando empezamos.

Atentamente,  
**M<sup>a</sup> Carmen Martínez Ruiz**  
Directora GSD Las Artes

